
陳 情 第 ４ ０ ３ １ 号

令和７年４月９日受理

（件 名） 鹿児島港本港区スポーツ・コンベンションセンター事業に関する陳情書

（陳情の趣旨）

私は妻から，スポーツ・コンベンションセンターの事業について意見を求めら

れ，500億円も事業費が膨れ上がっている事を最近知りました。

私と同様，周りの知人達ほとんどが事業の内容を知りません。無関心だった私達

にも責任はありますが，私達の世代はテレビや新聞を見ないので情報が入ってきま

せん。

私達の知らないところで，500億という税金の使い方が決まって行くプロセスに怖

さを感じます。

このような莫大な県民の税金を使う問題にたいして，県議員達も地元の支援者に

意見を聴く事もなく説明をする事もなく，県議会は誰の声を聞いて決定を下してい

るのですか。

県議員それぞれの好みですか。県議員の身近にいる一部の利害関係者の意見です

か。一部の有識者の意見ですか。鹿児島県民みんなの税金です。平等に大切に使っ

てほしい。

この計画を進めるにあたり，県民にもっと伝わる情報発信の方法を検討して頂

き，県民との意見交換の場を設けてください。

以上の趣旨に基づき，下記事項を陳情します。

⒈ 莫大な県民の税金を使う事業などの場合，県議員一人一人が自分のＳＮＳで発

信するなど，もっと現代に合う県民に伝わりやすい情報発信の方法を考えていた

だく事を求めます。

⒉ ９億円の設計費を容認する段階で，賛否を問う県民投票を実施して下さい。

⒊ 鹿児島県民の血税，大切に使って下さい。


